
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

Requerimento de Informação nº___/2020

A Vereadora infra-assinada, do partido PSD, com assento

nesta Casa de Leis, no uso de suas atribuições regimentais,

REQUER INFORMAÇÃO, conforme disposto no artigo 139, §3º,

inciso X do Regimento Interno deste Poder Legislativo, ao

Exmo. Senhor Victor da Silva Coelho, Prefeito Municipal, que

informe se há o compromisso de contrapartida da Faculdade

Multivix ao implantar o curso de MEDICINA no município de

Cachoeiro de Itapemirim; qual ou quais contrapartidas foram

estabelecidas e o andamento do cumprimento das mesmas. 

Sendo ampliado o número de vagas para o curso será

estabelecida nova contrapartida?

Sala das Sessões “Elias Moysés”, 14 de outubro de 2020.

RENATA FIÓRIO

Vereadora - PSD

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor”
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Justificativa: 

A contrapartida consiste em quatro modalidades de ações

direcionadas ao SUS (Sistema Único de Saúde). 

No caso de Cachoeiro de Itapemirim, precisamos ver o

resultado prático destas contrapartidas.

Em 11 de julho de 2015 o jornal o Fato publicou matéria

referente a ampliação de vagas do SUS com a implantação da

faculdade de Medicina. Vide link abaixo:

https://jornalfato.com.br/educacao/multivix-vai-oferecer-

medicina-em-cachoeiro,245583.jhtml

Nas palavras do diretor executivo do Grupo Multivix,

Tadeu Penina (matéria do jornal o Fato):

“A abertura dos cursos tem interface com o programa Mais

Médicos e o objetivo é ampliar o atendimento do SUS e

interiorizar as vagas em medicina em todo o país. O

curso que será oferecido em Cachoeiro entra na meta do

governo federal de criar 11,5 mil novas vagas em cursos

de medicina em todo o Brasil, incluindo instituições de

ensino superior públicas e privadas.”

Neste sentido buscamos tais informações como forma de

fiscalizar a existência ou não de tais contrapartidas e seu

cumprimento.
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